

Sternsinger in Weidenau sind unterwegs zu den Menschen

Die Sternsinger sind wieder unterwegs zu den Menschen. Von 5. bis zum 7. Januar 2024 sind die kleinen und großen Könige aus der kath. Gemeinde Heilig Kreuz und der ev. Kirchengemeinde Weidenau im Einsatz für benachteiligte Kinder in aller Welt. Mit dem Kreidezeichen "20*C+M+B+24" bringen die Mädchen und Jungen in der Nachfolge der Heiligen Drei Könige den Segen "Christus segne dieses Haus" zu den Menschen und sammeln Spenden für Gleichaltrige in aller Welt.

"Gemeinsam für unsere Erde – in Amazonien und weltweit"

Die Aktion Dreikönigssingen 2024 bringt den Sternsingern nahe, vor welchen Herausforderungen Kinder und Jugendliche in Amazonien stehen. Sie zeigt ihnen, wie die Projektpartner der Sternsinger die jungen Menschen dabei unterstützen, ihre Umwelt und ihre Kultur zu schützen. Zugleich macht die Aktion deutlich, dass Mensch und Natur am Amazonas, aber auch hier bei uns eine Einheit bilden. Sie ermutigt die Sternsinger, sich gemeinsam mit Gleichaltrigen aller Kontinente für ihr Recht auf eine gesunde Umwelt einzusetzen.

Terminübersicht:

Fr. 08.12.2023	16:30 bis 18:00 h	Vorbereitungstreffen im Gemeindehaus Hl. Kreuz
Do. 04.01.2024	ab 15:30 h 17:00 h	Ankleide Gewänder im Gemeindehaus Hl. Kreuz Aussendungsgottesdienst
Sa. 06.01.2024	ab 12:30 h 18:00 h	Mittagessen zur Stärkung im Gemeindehaus und Festmesse in Hl. Kreuz
So. 07.01.2024	15:00 h	Abgabe der Gewänder und gemeinsame Zählung der Spenden im Gemeindehaus Hl. Kreuz

Bei Interesse an einem Hausbesuch geben Sie bitte Ihre Wünsche in der Kirche Heilig Kreuz ab oder melden Sie sich im Pfarrbüro:

Frau Breuer Tel.: 0271 42772

Mail: s.breuer@pr-si-fr.de

oder direkt bei:

Frau Sancho

Tel.: 0176 23 10 52 56 Mail: csanchorp@yahoo.es